NOTICIAS

OPINIÓN

VIDEOS

**ECONÓMICAS** 

POLÍTICA

CALDAS

QUINDIO

RISARALDA

COLUMNISTAS

LO MÁS LEIDO **UPME** emite concepto

aprobatorio para la

construcción de nueva subestación en Dosquebradas

Organización Ardila Lulle saca a Juan Lozano de RCN Televisión

Comisión de la Verdad pide al Gobierno colombiano dialogar con grupos armados

**ECONÓMICAS** 

El beneficio neto de Ecopetrol cayó 87,3 % en 2020 por efectos de la pandemia

24 DE FEBRERO DE 2021







Bogotá, 24 feb (EFE).- La petrolera estatal colombiana Ecopetrol tuvo en 2020 un beneficio neto de 1,7 billones de pesos (unos 473 millones de dólares de hoy), resultado en el que influyó la menor actividad económica causada por la pandemia de coronavirus, informó este martes la compañía.

En comparación con 2019, cuando las utilidades netas fueron de 13,3 billones de pesos (unos 3.871 millones de dólares de entonces), las ganancias de la empresa cayeron en 2020 un 87,3 %.

El resultado bruto de explotación (ebitda) en 2020 fue de 16,8 billones de pesos (unos 4.675 millones de dólares), un 50 % menor que el de 2019, señaló el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, en una rueda de prensa.

«Ecopetrol es una de las muy pocas petroleras a nivel mundial que dio utilidades en el año 2020», manifestó Bayón, quien destacó que aunque el año «arrancó muy bien, en marzo tuvimos primero la guerra de precios y después la pandemia».

La crisis del coronavirus causó a nivel mundial «una fuerte contracción de la demanda de crudo y productos, con múltiples desafíos sociales y económicos», lo que acabó reflejándose en los resultados de Ecopetrol, la mayor empresa de Colombia.

## PRODUCCIÓN CERCANA A 700.000 BARRILES DIARIOS

En cuanto a la producción, en 2020 se alcanzó un promedio acumulado de 697.000 barriles de petróleo equivalente diarios (bped), un 3,86 % menor que la de 2019, pero «en línea con la meta de lograr niveles cercanos a los 700.000 barriles», señaló el balance.

«Con relación al gas natural, una prioridad estratégica para el Grupo Ecopetrol, destacamos que representó el 17 % de la producción total equivalente», indicó la empresa.

Las reservas de la compañía se redujeron un 6,5 % el año pasado y se situaron en 1.770 millones de barriles de petróleo equivalente, con una vida media de 7,5 años.

«La caída de las reservas fue menor de lo que nosotros estábamos esperando en el tercer trimestre del año pasado (de entre el 15 y el 20 %)», señaló Bayón.

Ecopetrol destacó que el año pasado completó la perforación de 18 pozos, de los cuales tres resultaron exitosos, nueve finalizaron el año en evaluación y seis fueron declarados secos.

«En resumen, los resultados del 2020 muestran una compañía sólida, resiliente, competitiva, que rápidamente responde ante las crisis», agregó Bayón.

## **INVERSIONES HASTA 2023**

La empresa tiene previsto hacer entre este año y 2023 inversiones de entre 12.000 y 15.000 millones de dólares, financiada principalmente con generación interna de caja, y alcanzar en 2023 niveles de producción rentable cercanos a 750.000 (bped).

Ecopetrol, que tiene operaciones en Estados Unidos y en varios países latinoamericanos, hará el 82 % de esas inversiones en Colombia, y del total, 1.300 millones de dólares se destinarán al sector del gas.

«Queremos ser una compañía que produce mucho más gas y restablecer la senda de crecimiento», añadió Bayón.

El presidente de Ecopetrol se refirió también a la oferta que hizo a finales de enero la empresa para adquirir la participación que tiene la nación en la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), equivalente al 51,4 %, como parte de su transformación en empresa integral de energía.

«ISA es una oportunidad única para el Grupo Ecopetrol», dijo Bayón, y explicó que la eléctrica es una empresa «muy bien manejada, con un equipo gerencial de lujo, una estrategia ganadora bien implementada y es una compañía multilatina consolidada en muchos países y con potencial de crecimiento». EFE

VER COMENTARIOS